

Offener Garten Egg

Entdecken Sie Ihre Gemeinde
von einer neuen Seite!



Sonntag, 15. Juni 2025, 11 - 15 Uhr
diverse Gärten in der Gemeinde Egg

www.offenergarten-egg.ch

«OFFENER GARTEN EGG 2025»

In hektischen Zeiten wird der Garten zum wichtigen Rückzugsort. Er bietet Erholung und Ruhe sowie Beschäftigung in der Natur. Gärtnerinnen und Gärtner stecken viel Liebe und Mühe hinein, um ihr kleines Paradies zu erschaffen. Ob Blumenmeer, Obst- oder Gemüseanbau mit erfolgreicher Ernte - jeder Garten, von ganz klein bis sehr gross, wird mit Herzblut gepflegt, und gibt Anlass zur Freude.

Sonntag, 15. Juni 2025

11 - 15 Uhr bei jedem Wetter

Gemeinde Egg bei ZH, inklusive

Hinteregg und Esslingen



Wer kann mitmachen?

- Alle, die sich über Besuch im eigenen Garten freuen und die Ergebnisse ihrer Arbeit gerne einmal zeigen möchten.
- Alle, die gerne Gärten besuchen und Gleichgesinnte kennenlernen möchten.

Es gibt keine Beschränkung der Gartenarten - je vielfältiger, desto besser! Teilnehmen können alle von Familiengarten, Innenhof, Hausgarten, Heilkräuteroase bis hin zur Obstwiese - mit viel Liebe gestaltet sind sie alle gleichermassen!

Anmeldung: bis zum 31.05.2025

Weitere Infos: www.offenergarten-egg.ch

proEGG Wahl-Apéro

Ort: Hof Narr, Gütlistrasse 45 in Hinteregg, **Eintreffen:** ab 15 Uhr, **Beginn:** 16 Uhr

Im Anschluss an den Gartentag veranstalten wir einen Wahl-Apéro für Mitglieder, Kandidat*innen für die kommenden Behördenwahlen und solche, die es (vielleicht) noch werden wollen oder könnten.

Beim gemütlichen Zusammensein sollen Gespräche rund um die Wahlen ermöglicht werden. Wir wollen erklären, warum es wichtig ist, unsererseits Kandidat*innen zu stellen und mehr Infos zu den einzelnen Aufgaben liefern. Vor allem aber möchten wir die Angst davor nehmen, sich stärker für unsere Belange in der Gemeinde zu engagieren.

Worum geht es genau?

- Gesucht werden Kandidat*innen für die Sozialbehörde, das Bauamt, die RPK, die Schulpflege und für den Gemeinderat.
- Der aktuelle Gemeinderat ist sehr stark bürgerlich aufgestellt. Es fehlt eine gute Balance mit Stimmen aus dem eher progressiven Lager. Letzteres wollen wir gar nicht konkreter definieren, die Bandbreite kann gross sein.
- Gerne würden wir mehr Vertreter*innen der jüngeren Generation einbeziehen. Zwar suchen wir zudem verstärkt Frauen, möchten dabei aber keinesfalls interessierte Männer davon abhalten sich einzubringen!

Für eine Kandidatur ist es nicht notwendig, bereits aktives Mitglied von proEGG zu sein. Es ist aber aus mehreren Gründen sinnvoll, spätestens in Verbindung mit einer Kandidatur beizutreten.

Wir freuen uns auf Euer Kommen!

Eine Anmeldung bis zum 10. Juni unter kontakt@proegg.ch hilft uns bei der Vorbereitung des Apéros. Kurzsentschlossene sind aber ebenfalls willkommen.